



MUSIQUE DE L'AIR ET DE L'ESPACE

Newsletter



Le mot du commandant la Musique de l'Air et de l'Espace

Par le Colonel Claude Kesmaecker

Le 2 juillet dernier sur la BA 106, le commandement de la musique des forces aériennes a été confié au lieutenant-colonel AD DESCAMPS.

Il quitte ainsi la Musique de l'Air et de l'Espace après avoir été adjoint au chef de musique pendant 6 ans. Au cours de ces années, chacun aura pu apprécier les qualités militaires et professionnelles de Mr DESCAMPS. Lors des répétitions et concerts qu'il a dirigés, tant avec le Brass Band qu'avec l'Harmonie, les musiciens garderont en mémoire son exigence artistique et sa compétence de chef d'orchestre. Personne n'oubliera non plus son humour et sa bienveillance.

Pour toutes ces raisons, nous lui souhaitons beaucoup de succès et de réussite à la tête de la musique des forces aériennes de Bordeaux

I F DICTON

"L'ÉTÉ ARRIVE, ET LA VIE DEVIENT FACILE." (IRA GERSWHIN)



LA BLAGUE

QUELLE EST LA DIFFÉRENCE ENTRE UN TROMBONISTE ET

LE TROMBONISTE, QUAND TU LE COUPES, PERSONNE NE PLEURE!

VOL 2

Le mot du président

Par Hervé Moinard



Chèr(e)s Amicalistes, surtout chèr(e)s ami(e)s,

Il y a tout juste un an, après 40 annuités passées au sein de la MAE, je prenais mes fonctions de jeune retraité... En bonne compagnie, avec notre ami Sam (Philippe Botte), nous avions organisé une « collation sympathique» à l'hôtel d'Angleterre de Salon de Provence, à l'issue du baptême de la promotion 2024, promotion Romain Gary, pour fêter notre dernier "service". J'ai gardé un lien très étroit avec la Musique de l'Air et de l'Espace, Artistes, Techniciens, Administratif, Chefs... et bien sûr l'exceptionnel pupitre de cors! (enfin complet me semble-t-il!). C'est aussi au sein de notre Amicale que ce lien a été, est, et sera toujours présent. C'est grâce à notre Amicale et ses amicalistes que s'est construite cette grande famille. Le bureau et le CA (fait d'actifs et d'anciens) toujours dynamiques, efficaces et tellement sympathiques ont su conserver, développer et embellir son activité. Les 3A, Actifs, Anciens, Amis, grâce notamment à cette newsletter créée par Hélène Richard et ses complices du bureau, se souviennent, se retrouvent, se côtoient régulièrement lors des concerts et moments festifs organisés par notre Amicale. L'Amicale c'est aussi la promotion, l'image de notre institution, de notre Musique, au travers de la vente de Cds, de casquettes, de T-Shirts et autres goodies.

C'est tout cela notre amicale!

Grâce à vous amicalistes fidèles et au travail sans relâche de son bureau, notre Amicale se porte bien.

Merci à Claude Kesmaecker et tout le « staff » de soutenir et d'entretenir ces moments musicaux et festifs

Merci Hélène de cette deuxième newsletter, Bonnes vacances et bel été à toutes et tous.

> Amicalement et Musicalement Hervé



MERCI À OLIVIER LANDEAU POUR CETTE PROPOSITION DE FOUACE AVEYRONNAISE, IDEALE POUR VOS PETITS-DÉJEUNERS D'ÉTÉ!

LA RECETTE JUSTE ICI!

SAVE THE DATE!

JOURNÉE ACCROBRANCHE LE 24/08: INSCRIPTION ICI

SAINTE-CÉCILE: 17/11

LE PORTRAIT CHINOIS HERVÉ MOINARD

- SI TU ÉTAIS UN LIVRE : AINSI PARLAIT ZARATHOUSTRA DE F. NIETZCHE
- SI TU ÉTAIS UN PERSONNAGE DE FICTION : YODA
- · SI TU ÉTAIS UN MOT : TOLÉRANCE
- SI TU ÉTAIS UN FILM/SÉRIE : STAR
- SI TU ÉTAIS UNE CÉLÉBRITÉ : J. BRAHMS OU C. BAKER.
- SI TU ÉTAIS UNE ŒUVRE MUSICALE
 : MESSE EN SI DE JS BACH OU ODE
 FUNÈBRE ET MAÇONNIQUE DE WA
 MOZART
- SI TU ÉTAIS UN INSTRUMENT DE MUSIQUE: COR OU VIOLONCELLE
- SI TU ÉTAIS UN ÉVÉNEMENT HISTORIQUE : 1664 !
- SI TU ÉTAIS UN PLAT :
 - DÉLICATEMENT ET FINEMENT ÉPICÉ...
- SI TU ÉTAIS UN DESSERT : UN CHOCOLAT DÉLICAT
- SI TU ÉTAIS UN ANIMAL : UN HIPPOCAMPE
- SI TU ÉTAIS UNE PLANTE : LE ROSEAU
- SI TU ÉTAIS UNE ÉMOTION : LA PASSION



L'annonce des actualités des orchestres reprendra avec la newsletter de la rentrée.

Après une fin d'année riche et variée, entre cérémonies, concerts, et animations du 14 Juillet, place aux vacances pour nos membres actifs.

Si vous souhaitez proposer une rubrique, vous prêter au jeu du portrait chinois, proposer une recette ou bien diffuser une information, n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse suivante:

newsletter-air@outlook.fr



NOTRE PARTICIPATION AU 14 JUILLET

CETTE ANNÉE, LA MUSIQUE DE L'AIR ET DE L'ESPACE A ÉTÉ MISE À L'HONNEUR LORS DU DÉFILÉ DU 14 JUILLET, À L'OCCASION DES 90 ANS DE L'ARMÉE DE L'AIR. LE BIG BAND S'EST DISTINGUÉ LORS D'UNE PRESTATION AMBIANCE LIBÉRATION DE PARIS! ET UN GROUPE DE VINGT MUSICIENS A PARTICIPÉ AU FLASHMOB D'OUVERTURE DE LA CÉRÉMONIE, FACE À LA TRIBUNE PRÉSIDENTIELLE, PRESTATION COURONNÉE PAR LE MAGISTRAL LANCER DE CANNE DE NOTRE TAMBOUR-MAJOR. MERCI À NOS CHEFS ET BRAVO À TOUS!

